Unsere Barcelona-Studienfahrt 2018

Wo lässt sich besser die spanische Kultur und Sprache kennenlernen als in Spanien? In diesem Schuljahr wurde erstmalig eine Studienfahrt nach Barcelona für die Spanischkurse des 10. Jahrgangs angeboten, bei der wir in die spanische Kultur und das Alltagsleben ein Stück weit Einblick erhielten und selbst eintauchen durften. Im Vordergrund der einwöchigen Studienreise, die von Frau Kullnick und Herrn Kreutzmann betreut wurde, stand die praktische Anwendung der Sprache, was beispielsweise durch zahlreiche Kurzvorträge, Wegbeschreibungen, Erkundigungen bei Passanten oder Bestellungen in

Restaurants möglich war. Außerdem haben wir viele Sehenswürdigkeiten besucht, allen voran die Sagrada Familia, las Ramblas, das Picasso Museum und den Parque Güell. Mit einem Hostel, das direkt in der Altstadt von Barcelona gelegen war, entstanden nur kurze Wege zu Fuß und wir konnten sehr unterschiedliche Viertel von Barcelona entdecken, zum Beispiel das Gotische Viertel, ein



mittelalterlich geprägtes Viertel, und ein Viertel um die Plaza de España, die im Zuge der Weltausstellung 1929 erbaut wurde. Täglich waren wir unsere eigenen Reiseleiter und haben uns gegenseitig direkt vor Ort über Sehenswertes sowie kulturelle und historische Hintergründe informiert. Einer der wichtigsten Hintergründe war die Unabhängigkeitsbewegung Kataloniens, von der das Stadtbild geprägt wird. Natürlich kamen bei der Studienreise auch der Spaß und die Freizeit nicht zu kurz. Wir wollen uns recht herzlich bei der Schulleitung für die Ermöglichung der Studienfahrt bedanken und hoffen, dass diese auch für zukünftige Jahrgänge erhalten bleibt.

(Erlebnisbericht)